

COMUNICADO

Temuco, 28 de febrero de 2025

Con profundo dolor, informamos el fallecimiento de nuestro querido hermano y tío, Miguel Piñera Echenique. Su partida deja un vacío inmenso en nuestros corazones.

Su vida estuvo marcada por el amor incondicional a su familia y la música, pasiones que lo llevaron a sonreír y seguir sobre los escenarios hasta sus últimos días.

Agradecemos sinceramente todas las muestras de cariño y solidaridad que hemos recibido en estos días tan difíciles.

Prontamente informaremos los detalles de la ceremonia fúnebre que se realizará en Santiago.

FAMILIA PIÑERA